

Mehr Sicherheit für Biker

AKTION. Jedes Jahr sterben fast tausend Biker – vor allem bei Unfällen auf Landstraßen. Hauptgründe: Meist waren sie unerfahren oder zu schnell unterwegs. Deshalb fordert der ADAC, an bekannten Unfallschwerpunkten mehr für die passive Sicherheit der Fahrer zu tun.



Diesem Ziel folgt auch »MEHR*Si*«: Der Verein hat dazu beigetragen, dass schon an 255 gefährlichen Kurven, Leitplanken mit Unterfahrschutz nachgerüstet wurden. Der kann helfen, die schwersten Unfallverletzungen zu verhindern. Doch darf darüber nicht die Griffigkeit der Straßenbeläge vernachlässigt werden. Mehr Infos erhalten Sie unter www.mehrsi.org.



Unterfahrschutz entschärft gefährliche Kurven für Biker